

506 millions de dollars en 1997 et les importations canadiennes ont atteint presque 1,2 milliard.

- Les exportations du Canada à Singapour sont diversifiées. Les principaux produits sont les chaudières, les machines et appareils mécaniques, les papiers et cartons, les aéronefs et pièces, les machines et le matériel électriques, et les produits chimiques organiques. Les principales importations canadiennes en provenance de Singapour sont les chaudières, les machines mécaniques, les machines et le matériel électriques, les produits chimiques organiques, le caoutchouc et les produits en caoutchouc, et les textiles.
- L'investissement canadien direct à Singapour était évalué à 2 milliards de dollars en 1995. Une bonne partie de ces fonds a été investie dans le secteur financier et dans des bureaux régionaux, plutôt que dans la fabrication. Plus de 70 entreprises canadiennes sont actives à Singapour, dont plusieurs banques et compagnies d'assurance. Les sociétés canadiennes y sont également représentées par plus de 200 agents et distributeurs.
- L'investissement singapourien direct au Canada était évalué à 150 millions de dollars en 1997. L'investissement de portefeuille au Canada est considérable, et la Société d'investissement du gouvernement de Singapour détient plus de 1 milliard de dollars en obligations du gouvernement canadien et autres valeurs mobilières.
- Singapour offre des débouchés particulièrement intéressants aux entreprises canadiennes dans les secteurs des technologies de l'information, des biens liés au transport, du matériel de défense et des produits agroalimentaires, ainsi que dans le domaine du matériel et des services environnementaux.

### **Coopération au développement**

- Depuis 1996, Singapour ne peut plus bénéficier de l'aide publique au développement.
- Le bureau régional du Centre de recherches pour le développement international en Asie se trouve à Singapour. Le bureau du programme régional de l'ACDI pour l'Asie du Sud-Est est installé au haut-commissariat du Canada, aussi à Singapour.
- Le Centre Canada-ASEAN de l'ACDI, qui a ouvert ses portes à Singapour en 1989, travaille à accroître les échanges dans les domaines des affaires, de l'éducation, des sciences et de la technologie, et de l'environnement. Il